

Wichtige Information zu Krankenfahrten für Versicherte der AOK Nordost ab 2026

Krankenfahrten sind ein unverzichtbarer Bestandteil der medizinischen Versorgung. Wir – die Anbieter von Krankenfahrten – möchten Sie daher über die aktuelle Entwicklung hinsichtlich dieser Leistungen informieren.

Hintergrund

Die Vergütungssätze für Krankenfahrten liegen seit Jahren weit unter den tatsächlichen Kosten für Personal, Fahrzeuge und Betrieb. Die derzeitige Finanzierung durch die AOK Nordost im Land Brandenburg deckt diese Kosten nicht mehr.

Aktuelle Situation

Wir versuchen, eine faire Anpassung der Vergütung zu erreichen. Leider gibt es bisher keine konstruktive Lösung. Mit den aktuellen Konditionen können wir die Krankenfahrten nicht mehr wirtschaftlich anbieten.

Was bedeutet das für Sie?

Aktuell bleibt alles wie gewohnt: Krankenfahrten sind weiterhin möglich. Wir setzen uns für Sie ein: Unser Ziel ist, die Versorgung auch in Zukunft sicherzustellen. Da wir keine Einigung mit der AOK Nordost erzielen können, müssen wir Ihnen ab Januar 2026 Ihre Krankenfahrt privat berechnen. Sie müssten sich dann eigenständig um eine Kostenerstattung bei Ihrer Krankenkasse bemühen.

Warum ist das wichtig?

Damit Krankenfahrten auch langfristig verfügbar bleiben, brauchen wir eine faire Finanzierung. Nur so können wir die Qualität und Sicherheit gewährleisten, die Sie erwarten.

Wie können Sie sich informieren?

Bei allen Fragen wenden Sie sich bitte direkt an Ihre Krankenkasse.

Gemeinsam
für eine sichere Versorgung –
auch in Zukunft.



Deutsches
Rotes
Kreuz

DRK-Landesverband
Brandenburg e.V.



Arbeiter-Samariter-Bund
Landesverband Brandenburg



JOHANNITER
Aus Liebe zum Leben